

令和8年1月吉日

お客様各位

山梨県民信用組合

ATMにおけるワイズ・ペイメント・ジャパン株式会社の表示について

平素は格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

先般、令和7年11月25日より、『ワイズ・ペイメント・ジャパン株式会社（第一種・第二種資金移動業者）』が資金移動業者として初めて全銀システムに接続いたしました。

これを受け、当組合のATMにおきましても、『ワイズ・ペイメント・ジャパン株式会社』への振込をご利用いただけるよう順次改修を実施しておりますが、システムの仕様上、一部ATM画面に実際とは異なる内容が表示されている箇所がございます。

つきましては、下記内容をご確認のうえ、ご注意くださいますようお願い申し上げます。

記

1. ATM上には「ワイズ・ペイメン銀行」と表示されてはいるものの、『ワイズ・ペイメント・ジャパン株式会社』は銀行ではなく資金移動業者です。
2. 「ワイズ・ペイメン銀行」を振込先として選択した場合でも、『ワイズ・ペイメント・ジャパン株式会社』への振込が可能です。
3. 本件につきましては、ATM上における表示の修正を予定しています。

以上